



CIRCULAR N° 30

Santiago, 9 de julio 2021

## Inicio de la construcción de un nuevo parvulario

Estimados apoderados y apoderadas de Pre kínder y Kínder:

Esperamos que ustedes y sus familias estén muy bien, preparándonos para unos días de descanso en familia que nos permita seguir estrechando los vínculos con las niñas, niños y jóvenes.

Como les informamos en la circular N° 3, enviada en marzo, este año comenzaremos la construcción de un nuevo parvulario. Durante estos meses se han instalado las salas y patios provisorios para nuestro Ciclo en el sector de las multicanchas, entre la cancha de pasto sintético y el gimnasio grande.

Estas salas provisorias estarán operativas a la vuelta de vacaciones de invierno, en consecuencia, durante este tiempo de receso se realizará el traslado del mobiliario y materiales necesarios para equiparlas. Por otra parte, para que las educadoras puedan preparar las salas de clases y materiales de los niños y niñas de sus cursos, y como en toda gran mudanza, será necesario contar con un par de días posteriores a las vacaciones de invierno para organizar y ambientar las salas, revisar el funcionamiento del sistema audiovisual y un largo etcétera, por lo cual las clases en el Primer Ciclo comenzarán el jueves 29 de julio con todos los niños y niñas de manera presencial.

El horario de entrada para el Primer Ciclo se mantiene de 08:00 a 8:15 horas, y la salida a las 13:15 horas.

El Primer Ciclo contará con un acceso exclusivo por calle Padre Damián De Veuster, entre la Portería Principal y la de Administración, por donde hoy ingresan las niñas y niños de Primero Básico.





CIRCULAR Nº 30

Santiago, 9 de julio 2021

Como es habitual, los apoderados podrán ingresar a dejar a sus hijos e hijas hasta la puerta de su sala de clases. Por otra parte, en este acceso también recibiremos desde las 07:40 horas a los niños y niñas que no pueden ser acompañados por sus padres hasta las salas de clases.

La entrada por calle Del Mirador será exclusivamente peatonal para las familias que vivan en las cercanías del Colegio, debido a que esta calle no reúne las condiciones de seguridad mínimas para estacionar o detenerse para dejar a los párvulos.

Finalmente, quisiera contarles informarles que el 31 de agosto tendremos la reunión de apoderados de nuestro Ciclo, en donde el rector les informará sobre los detalles del proyecto.

Agradecemos sinceramente el apoyo y disposición que han manifestado frente a este cambio, atentamente,

Paulina Vergara R.  
Directora de Primer Ciclo

La ubicación de las salas en este nuevo espacio, se pueden observar en la siguiente imagen:

